



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia Dirección de Comunicación

CEPB

Empresarios repudian amenazas de Huarachi: Ocasiona incertidumbre, desincentiva la inversión y destruye el clima de negocios

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) manifestó su repudio ante las amenazas contra la propiedad de las empresas privadas que operan en Santa Cruz, expresadas por el secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, durante el cierre de la marcha del MAS, en La Paz.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20211130/empresarios-repudian-amenazas-huarachi-ocasiona-incertidumbre>

Empresarios repudian amenazas de Huarachi: Ocasiona incertidumbre, desincentiva la inversión y destruye el clima de negocios

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) manifestó su repudio ante las amenazas contra la propiedad de las empresas privadas que operan en Santa Cruz, expresadas por el secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Juan Carlos Huarachi, durante el cierre de la marcha del MAS, en La Paz.

Fuente Original: <https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20211130/empresarios-repudian-amenazas-huarachi-ocasiona-incertidumbre>

El PIB cruceño crece el doble que el resto del país

Santa Cruz nuevamente se convirtió en el blanco de ataques por parte de sectores afines al Gobierno. Duros fueron los comentarios que lanzó el secretario ejecutivo de la COB, Juan Carlos Huarachi, a la región e incluso amenazó con 'nacionalizar' las industrias cruceñas. En este contexto, los empresarios a escala nacional y analistas cuestionaron el exabrupto del dirigente. Los especialistas recordaron que la región sostiene el crecimiento nacional porque crece hasta al doble que el resto del país. Ayer la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) repudió las amenazas contra la propiedad de las empresas que operan en Santa Cruz, expresadas por Huarachi.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/2021/12/1/el-pib-cruceno-crece-el-doble-que-el-resto-del-pais_257071

Repudio cruceño y empresarial a las amenazas de los dirigentes del MAS

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, el Comité Pro Santa Cruz y líderes políticos de ese departamento rechazaron la advertencia de expropiar empresas porque ahuyenta inversiones.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/2021/12/1/repudio-cruceno-empresarial-las-amenazas-de-los-dirigentes-del-mas-316831.html>

Confederación de Empresarios de Bolivia rechaza declaraciones de Huarachi y pide "construir concertación y unidad"

La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) mostró su repudio ante las declaraciones emitidas en la víspera por el dirigente de la Central Obrera Boliviana (COB) Juan Carlos Huarachi y dijo que los bolivianos necesitan "construir concertación y unidad".

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/confederacion-empresarios-privados-bolivia-rechaza-declaraciones-huarachi/20211130190802845210.html>

Empresarios ven que las amenazas de Huarachi desincentivan la inversión y destruyen el clima de negocios

Crece el malestar por las declaraciones del ejecutivo de la Central Obrera Boliviana, quien amenazó con tomar las fábricas e industrias de Santa Cruz. La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) manifestó su "repudio" ante las amenazas contra la propiedad de las empresas privadas que operan en Santa Cruz, expresadas recientemente por el secretario ejecutivo de la COB, durante un evento público que se realizó tras la conclusión de la marcha convocada por el Movimiento Al Socialismo.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/empresarios-ven-que-las-amenazas-de-huarachi-desincentivan-la-inversion-y-destruyen-el-clima-de-nego_257073

Bolivia cierra el penúltimo mes de 2021 con 1.088 nuevos infectados y 17 decesos

Los casos de Covid-19 no se detienen en esta cuarta ola que golpea a las familias bolivianas. Este martes el Ministerio de Salud reportó 1.088 nuevos infectados y 17 decesos a causa del virus. Santa Cruz es la región que más casos detectó. El informe indica que el acumulado a escala nacional es de 538.647 confirmados, 19.188 fallecidos y 493.941 personas recuperadas. Hasta ahora existen 25.518 personas con el virus activos.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/bolivia-cierra-el-penultimo-mes-de-2021-con-1088-nuevos-infectados-y-17-decesos_257074

Bolivia: Reportan 17 fallecidos y 1.088 nuevos contagios de COVID-19

El Ministerio de Salud y Deportes reportó que 1.088 personas dieron positivo en esta jornada de martes y que se registraron 17 fallecimientos en las últimas 24 horas. Los nuevos contagios de esta jornada son: Santa Cruz 609, Cochabamba 129, La Paz

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/bolivia-reportan-17-fallecidos-1088-nuevos-contagios-covid-19/20211130230809845254.html>

